

Neue Leitung im Projeto Renascer

13.September 2018



Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ein Gefäß nach seinem Geschmack. Falls es ihm nicht gefällt, gebraucht er denselben Ton und formt es von Neuem. So arbeitet Gott auch in unserem Leben, er formt und korrigiert uns. Unser Leben ist zerbrechlich wie diese Tongefäße. Doch wenn wir mit unserem Leben am Ende sind, beginnt Gott es neu zu formen. Wir sind schwach, Gott jedoch ist stark und führt uns.

Gott arbeitet und formt das Leben von Kauan, ein Junge der von seiner armen Großmutter mitversorgt wird. Er war oft ungehorsam, konnte kein 'Nein' verstehen und spielte nur wenig mit anderen Kindern. Nach unserem Beurteilen, bestand wenig Hoffnung auf Änderung. Doch durch den Einfluss von Gottes Wort, konnten wir beobachten, wie er sich nach und nach neu formen ließ. Er nahm die Botschaft von Jesus, welche die Kinder hier im Projekt immer wieder hören, für sein Leben in Anspruch.

Die Arbeit des Projekts Renascer wird jetzt von der neuen Leiterin Regina Bugay Assumção, mit Unterstützung von ihrem Mann Neemias Assumção, durchgeführt. Außerdem freuen wir uns sehr, vom Freiwilligen des FCM, Martin Köhn (siehe Bild, bei der Ausgabe von Essen) in unserer Arbeit unterstützt zu werden.

Gott schenke uns seine unendliche Gnade und stärke unseren Glauben an Ihn!

Nachrichten

09.Mai 2018



[Nachrichten von Renascer - Mai](#)

In der Bibel steht der Adler für Kraft und Stärke. Er ist unermüdlich, baut sein Nest auf hohe...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Mai](#)

09.Mai 2018



[AMB - Das Café Colonial](#)

“Café Colonial”- das ist bei den Menschen unserer Umgebung der Begriff für...

[Weiterlesen ... AMB - Das Café Colonial](#)

17.April 2018



[AMB - Ein spezieller Besuch](#)

Was ist an einem Besuch das Besondere? Ein Besuch gibt uns das Gefühl angenommen zu werden. Jema...

[Weiterlesen ... AMB - Ein spezieller Besuch](#)

17.April 2018



[Nachrichten von Renascer - April](#)

Ich freue mich, dass es diesen Weg gibt, Nachrichten von Renascer mitzuteilen. Mit den Kindern un...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - April](#)

17.April 2018



[Ostergrüße aus Malawi](#)

Dieses Jahr durften wir die Karfreitagsverzweiflung und die überschwängliche Osterfreude hautna...

[Weiterlesen ... Ostergrüße aus Malawi](#)

17.April 2018



[Uganda-Update](#)

Liebe Leser, im Rahmen der letzten FCM-Reise nach Uganda im März 2018 haben wir uns auch vor Ort...

[Weiterlesen ... Uganda-Update](#)

17.April 2018



[Das Osterfest bei PARA](#)

Ende März Anfang April hatten wir ein wunderbares Osterfest hier in der Therapeutischen Gemeinsc...

[Weiterlesen ... Das Osterfest bei PARA](#)

16.April 2018



Einsatz bei HHM - das Ehepaar Steger berichtet

Im Februar 2018 konnte ich mir einen konkreten Eindruck von der Atmosphäre in einem Kinderheim m...

[Weiterlesen ... Einsatz bei HHM - das Ehepaar Steger berichtet](#)

28.März 2018



FCM und AMB - Gemeinsam dran!

Unter diesem Titel möchte ich die diesjährige Reise vom FCM nach Brasilien beschreiben. Doch wi...

[Weiterlesen ... FCM und AMB - Gemeinsam dran!](#)

Seite 13 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- 13
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)